

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 С.Л. Будылин
Дело о теневом участнике. Может ли осведомленность контролирующего лица заменить корпоративное одобрение сделки?
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 9 января 2025 года № 305-ЭС24-16398

Дайджест

- 27 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации за апрель 2025 года по вопросам частного права

Зарубежное право

- 62 Ю.В. Старченко
Обещание действий третьих лиц. Соглашение *porte-fort* в гражданском праве Франции и Бельгии (часть 2)
- 92 Н.А. Сутормин
История развития и современное регулирование групповых исков в Нидерландах

Свободная трибуна

- 109 Г.В. Айрапетян
Судебная переквалификация требований и индивидуализация иска: процессуальные аспекты и исковая давность
- 151 К.Г. Киктенко
Доктрина разоренного сада
Комментарий к Регламенту Европейского парламента и Совета Европейского союза от 19 октября 2022 года 2022/2065 о едином рынке цифровых услуг и о внесении изменений в Директиву 2000/31/ЕС (Акт о цифровых услугах)

Обзор практики

- 180 Ю.В. Южаков
Анализ судебной практики по возмещению убытков, возникших по причине ограничения прав на земельные участки в пределах охранных зон и зон защиты объекта культурного наследия (часть 1)

Case Comments

- 4 Sergey Budylin
Case of a Shadow Participant. Can Knowledge of a Controlling Person Replace Corporate Approval of a Transaction?

Case Comment to the Judgment of the Judicial Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-ЭС24-16398, 9 January 2025

Digest

- 27 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for April 2025

Foreign Practice

- 62 Yulia Starchenko
Promise of Third Party Action. The Porte-Fort Agreement in French and Belgian Civil Law (Part 2)
- 92 Nikita Sutormin
Class Actions in the Netherlands: Past and Present

Articles

- 109 Gurgen Airapetian
Judicial Requalification of Claims and Claim Individualization: Procedural Aspects and Statute of Limitations
- 151 Konstantin Kiktenko
The Doctrine of the Ruined Garden

Commentary to Regulation of the European Parliament and of the Council of the European Union 2022/2065 of 19 October 2022 on the Single Market for Digital Services and Amending Directive 2000/31/EC (Digital Services Act)

Court Practice

- 180 Yuri Yuzhakov
Analysis of Judicial Practice Concerning Compensation of Damages Caused by Restrictions of Land Rights in Cultural Heritage Object's Buffer Zones and Protective Zones